



Regionaljournal Steiermark



81-Jährige Opfer von falschen Polizisten

Eine 81-Jährige aus Judenburg wurde Dienstagabend Opfer von falschen Polizisten. Die Frau übergab einem unbekannten Täter vor ihrer Wohnung Bargeld, Goldmünzen und Schmuck im Wert von mehreren tausend Euro.

Eine unbekannte männliche Person kontaktierte die 81-Jährige am Dienstagabend und teilte ihr mit, sie stünde im Visier einer Einbrecherbande. Diese Einbrecher würden bei ihr einbrechen wollen und ihre Wohnung würde bereits überwacht werden. Zur Sicherung ihrer Wertsachen komme ein Polizist in Zivil zur ihr und nehme diese in Verwahrung.

Übergabe vor der Wohnungstür:

Dem Betrüger gelang es durch geschickte Manipulation des Opfers, die Murtalerin zur Übergabe von Bargeld, Schmuck und Goldmünzen zu bewegen. Gegen 23.00 Uhr übergab die 81-Jährige dem vermeintlichen Polizisten vor ihrer Wohnungstür das Bargeld, Schmuck und Goldmünzen. Die Wertsachen wurden vom unbekannten Täter in einer Tasche abtransportiert.

Apell:

Die Polizei warnt immer wieder vor falschen Polizisten. Der Sachverhalt zeigt, wie leicht Menschen manipuliert werden können. Die steirische Polizei warnt einmal mehr vor der Vorgehensweise und appelliert, niemals an Unbekannte Bargeld, Schmuck oder Wertsachen zu übergeben.

